

Fecha: 04-02-2026
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Noticia general
Título: SBAP entró en funcionamiento y tendrá un primer encuentro con la comunidad

Pág. : 6
Cm2: 167,2
VPE: \$ 145.447

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

SBAP entró en funcionamiento y tendrá un primer encuentro con la comunidad

CHARLA. Alberto Tacón, director del servicio, realizará una charla como parte de la 9° Semana de los Humedales.

El nuevo Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas (SBAP) Los Ríos entró en operaciones el lunes. Es dirigido por Alberto Tacón, ex-seremi del Medio Ambiente, quien participará en la 9° Semana de los Humedales con una exposición en la que abordará el quehacer y los desafíos

del SBAP. Será el primer encuentro con la comunidad en general y está anunciado para mañana a las 16:00 horas en Espacio Fluvial.

"Hay muchas expectativas sobre cómo será la bajada práctica de esta nueva norma que establece la ley, que en el fondo obliga a que cualquier inter-

vención a cualquier humedal que esté inventariado, va a requerir una autorización expresa del servicio.

El proceso será gradual y se tiene que elaborar primero el Inventario Nacional de Humedales, para el cual vamos a tomar como base el catastro hecho por el Ministerio del Medio

16:00

horas de mañana será la presentación del SBAP en Espacio Fluvial, en la costanera de Valdivia.

Ambiente que se debe someter a revisión y depuración. A partir de ahí vamos a diseñar el procedimiento de cómo deberá solicitarse la autorización de intervención en relación al for-



TACÓN FUE SEREMI DEL MEDIO AMBIENTE DE LOS RÍOS.

mato y la información que se tendrá que presentar", dijo Tacón.

De momento el SBAP no cuenta con oficina propia. Está

presentada una propuesta a la Dirección de Presupuesto, de cuya autorización dependerá que las dependencias sea inauguradas en marzo. CG